

ÉTAT DE SITUATION SUR LA DOTATION DES EMPLOIS EN 2014

Ce sont 579 mouvements de personnel dans des emplois d'agent et de sous-officier qui ont été observés en 2014, ce qui signifie une nette diminution par rapport à l'année 2013, alors que 776 mouvements de personnel ont été effectués.

Voici en détail les statistiques reliées à la dotation des emplois :

Fonction	2014	2013	Écart
Patrouilleur	339	413	-17,9 %
Sergent enquêteur	105	151	-30,5 %
Sergent gestionnaire	72	109	-33,9 %
Sergent gestionnaire en enquêtes	32	36	-11,1 %
Différentes fonctions d'agent	28	55	-49,1 %
Sergent autre	3	12	-75,0 %
Total	579	776	-25,4 %

L'année 2014 a donc connu 197 mouvements de personnel en moins, comparativement à l'année 2013, soit 101 dotations d'emploi d'agent, dont 74 de patrouilleur, et 96 dotations d'emploi de sergent.

Les mesures d'austérité mises en place par l'État-major le 15 septembre 2014 et, plus particulièrement, le moratoire sur l'affichage de postes, la dotation et la promotion des officiers ont un lien direct sur cette baisse significative des mouvements de personnel chez les agents et les sous-officiers.

En effet, nous notons une diminution de 67 mouvements de personnel, comparativement à l'année 2014 pour la période de trois mois suivant la mise en place du moratoire, soit du 1^{er} octobre au 31 décembre 2014.

Nous constatons que plusieurs emplois d'agent, de sous-officier et d'officier étaient vacants depuis plus de 120 jours, alors que les processus n'étaient pas entamés, ce qui va à l'encontre du contrat de travail.

Enfin, l'APPQ a déposé un grief collectif pour contester cette décision et réclamer que les processus de dotation soient entrepris et poursuivis.